

Der Motorsportclub Neuenhasslau 1953 e.V. hob in den 1990er-Jahren die Polarfete aus der Taufe. Bei einem Besuch bei einem Eisspeedwayrennen im Allgäu Anfang Januar stellten MSC-Mitglieder fest, dass der dortige Verein neben der Rennbahn bei eisigen Minustemperaturen die Besucher des Rennens am Vorabend zur „Polarfete“ bewirtete – mit einer großartigen Resonanz.

Dieses Erfolgsrezept musste nach Hessen importiert werden – gesagt, getan. Nach einigen gut besuchten Polarfeten in den Neunzigern schiefen die Aktivitäten ein und erst nach einer Reorganisation des MSC Neuenhasslau im Jahr 2013 kam die Wiedergeburt der Polarfete ins Gespräch.

Am Samstag, 28. Dezember 2013 stellte sich der 1953 gegründete Verein wieder der Öffentlichkeit mit der Polarfete 2.0.

Im Folgejahr wurde der 27. Dezember als Termin gewählt und von da an blieb man bei diesem einprägsamen Datum – immer ein Tag nach Weihnachten.

Am kommenden Dienstag (27. Dezember) wird die Polarfete 2.0 nun schon zum vierten Mal durchgeführt und wenn, der Trend anhält, werden auch diesmal wieder mehr Besucher als im Vorjahr kommen.



Die zur Kultveranstaltung erwachsene Polarfete findet erneut rund um das und im frisch renovierten Clubheim des MSC statt. Es werden Feuerstellen eingerichtet, leckere Speisen kommen direkt vom Holzkohlegrill, der ebenfalls auf dem Freigelände neben dem Festplatz der Gemeinde aufgebaut wird. Passend zur Jahreszeit gibt es natürlich heiße Getränke und solche, die aufwärmen, aber natürlich auch alkoholfreies.

Im Rahmen der Polarfete wird erstmals auch die Clubmeisterehrung des Motorsportclubs durchgeführt, bei der sieben aktive Jugendliche und

Motorsportler des MSC für ihre Erfolge 2016 geehrt werden.

Und nach dem großen Erfolg im letzten Jahr ist auch diesmal wieder eine Live-Band mit von der Partie: Strawberry Sunday ist eine Gruppe aus Langenselbold und Hasselroth, die das gesamte Spektrum Pop, Rock, Rythm & Blues abdeckt. Ab ca. 19.00 Uhr werden die Musiker im MSC Clubheim in die Gitarrensaiten greifen und mit Sarah ist diesmal sogar eine Gastsängerin dabei. Die Musik wird im Clubheim gemacht, doch auch von außen können die Besucher den Auftritt mitverfolgen.

Die Polarfete des MSC beginnt am 27. Dezember um 18.00 Uhr. Der Eintritt ist frei; die Bewirtungspreise sind für jedermann/frau erschwinglich.

Gäste, die mit dem Auto anreisen, können nicht auf dem Vereinsgelände parken, jedoch stehen genügend Parkplätze auf dem direkt angrenzenden Festplatz der Gemeinde Hasselroth zur Verfügung.

**Bildtext: Die Band Strawberry Sunday aus Langenselbold und Hasselroth macht bei der Polarfete am Dienstag wie im Vorjahr Live-Musik**

**Foto: MSC**